

partout, et c'est ce qui nous a fait temporiser ; mais, il faut au moins que nous soyons en moyen de rencontrer nos dépenses ; et c'est ce que nous n'avons pu faire, depuis quelque mois.

Pour obvier à ses graves inconvénients, pour une autre année ; nous demandons en grâce, à ceux qui ont eu la complaisance de se constituer nos agents, de vouloir bien faire payer les abonnés d'avance, même avant le premier numéro. Quant à ceux qui veulent, nous lire pour rien, quand nous serons rendus au troisième numéro de la quatrième année, nous cesserons tout envoi, tout en prenant les moyens de faire payer les arrérages.

D'ailleurs ce que plusieurs font, tous peuvent le faire, s'il en ont une ferme volonté. Quel désagrément on éprouve, quand un homme sans cœur, reçoit une publication pendant deux ans, sans la payer, et attend le 5ième ou 6ième numéro de la 3ième année, pour la renvoyer, avec le mot " refusé "—C'est cependant l'injustice dont nous avons été plusieurs fois la victime.

—ooo—

STE. ANNE ET ST. JOACHIM.

Retour d'Egypte—Un ange avertit Joseph de quitter ce pays—Départ de la Sainte Famille —Séjour de trois mois à Gaza.

Quoiqu'Hérode fut déjà mort, depuis assez longtemps, cependant la Sainte Famille n'osait revenir au pays, parcequ'elle courrait encore un certain danger.